



お お とり
大 鴻

令和7年 7月 3日
文責：校長 村上 重行

大分市中学校総合体育大会 バスケットボール男子優勝 卓球男子準優勝

- ☆バスケットボール男子 1回戦 〇94-36 城東中 2回戦 〇96-15 穂田中
決勝リーグ 〇70-44 上野ヶ丘中 〇65-46 坂ノ市中 **優勝 県総体出場**
- ☆卓球男子 予選リーグ 〇3-0 吉野中 〇3-2 王子中 〇3-0 穂田東中 決勝トーナメント出場
2回戦 〇3-0 城東中 準決勝〇3-2 坂ノ市中 決勝 ●1-3 判田中 **準優勝 県総体出場**
個人戦 県総体出場者 3年 斎藤 佑・吉岡翔偉・和田直士・網田 尊・伊藤廉真
- ☆卓球女子 予選リーグ ●1-3 明野中 ●0-3 穂田中
- ☆バレーボール男子 予選リーグ ●0-2 ゴールドバード 〇2-0 大分西中
決勝トーナメント 1回戦 ●0-2 城南中
- ☆バレーボール女子 予選リーグ ●0-2 穂田南中 〇2-0 明野中
決勝トーナメント ●0-2 Vigare 大分
- ☆ソフトテニス男子 予選リーグ ●1-2 判田中 〇2-0 大分西中 決勝トーナメント出場
1回戦 〇3-0 城南中 2回戦 ●0-2 大在中 ベスト8
- ☆ソフトテニス女子 予選リーグ ●1-2 大東中 〇3-0 滝尾中 ●1-2 上野ヶ丘中 決勝トーナメント出場
1回戦 ●0-2 穂田東中
- ☆野 球 2回戦 ●3-6 大東中
- ☆水 泳 1年 安部 粋 400m自由形 2位 県総体出場 1500m自由形 2位 県総体出場
3年 田辺隼斗 100m背泳ぎ 3位 県総体出場



「新しい時代を生きるみなさんへ～中学生としての情報モラルやリテラシー～」

学校では一人一台の情報端末が導入され、家庭でもスマホをはじめとするネットに関わる機会が増えてきました。そうした中で、情報リテラシー（情報を使いこなす力）や情報モラル（使い方のマナーやルール）の重要性が高まっています。5月30日（金）に行われた人権講演会では、本校の卒業生でもある公益財団法人ハイパーネットワーク社会研究所 主任研究員 矢野歩実様をお迎えし、「新しい時代を生きるみなさんへ」と題して、ネットによる人権侵害の事例や、これから情報化社会とどう関わっていくか、ネットトラブルへの対応などについてお話いただきました。今回の講演を自分のこととしてしっかり考え、今後の生活に役立ててほしいと思います。



進路実現に向けて

6月19日・20日、3年生全体で進路に対する意識を高め、苦手教科の克服など学力向上を目指す学習会を行いました。2日間で計14講座に取り組みました。また、7月1日には進路PTAが開催され、親子で大分西高校・大分舞鶴高校・大分東明高校の学校説明を聞くとともに、これからの進路日程の確認を行いました。暑い中、親子ともに真剣に耳を傾ける姿に、高校の先生方もとても感心されていました。



日本の伝統を学ぶ

2年生の家庭科の授業で、浴衣の着付け体験教室が行われました。大分着付け作法学院の中村節子先生から和装の歴史について学んだ後、実際に浴衣の着方やマナー、所作を学びました。また、恒例となっている茶道教室も実施されました。学年が上がるにつれて茶道の内容も高度になっていきます。初めて体験する1年生は、正座に苦戦しながらも、抹茶と和菓子を堪能していました。

